



SUMBER BERITA

SELASA, 18 Juni 2019

	RAKYAT BENGKULU	MEDIA INDONESIA
x	BENGKULU EKSPRESS	KOMPAS
	RADAR BENGKULU

KATEGORI BERITA UNTUK BPK

POSITIF
 NETRAL
 BAHAN PEMERIKSAAN
 PERHATIAN KHUSUS

Dewan Berharap Pertahankan WTP

**Usai Pileg,
Paripurna Sepi**

ARGA MAKMUR - DPRD BU menggelar rapat paripurna Laporan Pertanggungjawaban APBD dari Bupati BU, kemarin. Dalam paripurna ini, Ketua DPRD Aliantor Harahap, SE berharap Pemkab mempertahankan opini Wajar Tanpa Pengecualian (WTP) dari BPK yang sudah diraih BU dua tahun berturut-turut.

Ali menilai WTP menunjukkan salah satu keseriusan Pemkab BU dalam menjalankan pemerintahan yang bersih. Namun Pemkab harus tetap teliti dalam menjalankan anggaran sehingga tak muncul permasalahan atau hal yang merugikan masyarakat.

“Tradisi WTP ini harus terus dipertahankan. Namun meski mendapatkan WTP, seluruh OPD juga harus tetap hati-hati dan patuh pada aturan dalam menjalankan program,” tegasnya.

Menariknya, dalam paripurna kemarin hanya 11 dari 30 dewan yang hadir. Praktis kursi anggota DPRD sepi lantaran hanya diduduki oleh 8 orang plus tiga pimpinan DPRD. Sementara dalam paripurna kemarin bukan hanya dihadiri bupati dan jajaran pejabat Pemkab BU, namun juga dihadiri FKPD.

Ali menuturkan paripurna kemarin sudah kuorum atau memenuhi jumlah minimal sepertiga jumlah dewan. Hal ini dibuktikan dengan absensi dewan yang kehadirannya sudah 22 orang. Hanya saja

mereka tidak hadir dalam paripurna.

Ia juga menuturkan hal itu tidak menghambat paripurna. Dewan yang tidak hadir dianggap menyetujui hasil paripurna. Apalagi agenda paripurna kemarin hanya menerima nota raperda dari Bupati terkait Laporan Pertanggungjawaban APBD. “Jadi kita bisa maklumi dan tidak mengurangi keabsahan paripurna yang sudah berjalan,” ujarnya.

Setelah penyerahan nota raperda, dewan akan mulai melakukan pembahasan mengenai pertanggungjawaban yang disampaikan Bupati. Nantinya dewan akan memutuskan catatan terkait pelaksanaan APBD yang sudah dilaksanakan tahun 2018. **(qia)**